



# Claudia Sheinbaum recibe resultados de encuestas sobre la reforma al Poder Judicial

Fueron entregados por el presidente del partido político Morena, Mario Delgado, y expondrán la opinión de la ciudadanía de México en torno a esta iniciativa liderada por AMLO



Claudia Sheinbaum recibe resultados de encuestas sobre la reforma al Poder Judicial

Por Carlos Cuevas | 17 de junio, 2024 | 11:47 AM

Bloomberg Línea — Claudia Sheinbaum, la presidenta electa de México, dio a conocer que ya tiene en sus manos los resultados de las encuestas sobre la reforma al Poder Judicial, gestionadas por el partido político al que pertenece, Morena.

Este 17 de junio, en una publicación en su cuenta en X, Sheinbaum informó: “El día de hoy, **Mario Delgado, presidente de Morena, me hizo entrega de los resultados de las encuestas nacionales sobre la reforma al Poder Judicial.** Los daré a conocer más tarde en la conferencia de prensa”.

El anuncio de la presidenta electa de México fue dado cuatro días después de que Mario Delgado se pronunciara sobre el mecanismo de los sondeos. Según él, dos de ellos serían adelantados por firmas independientes y uno por Morena.

“Es una encuesta domiciliaria, cara a cara, con encuestadoras que mostraron mucha cercanía con el resultado de la elección (...). Serán dos empresas, más la encuestadora de Morena. Y vamos a entregarle los resultados a la presidenta en cuanto los tengamos”, expuso Mario Delgado el 14 de junio.

## Los cambios que plantea la reforma al Poder Judicial

La reforma judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien se conoce como AMLO, ha tomado relevancia tras la elección de Claudia Sheinbaum como la próxima mandataria de México, su partido Morena y sus aliados en el Congreso, obtuvieron mayoría en el Congreso.

[Claudia Sheinbaum recibe resultados de encuestas sobre la reforma al Poder Judicial \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)